

Différentiation, le contre-courant juste - 1/1

Etre à la mode ou ne pas être... Certains verront le slogan d'un film récent, d'autres seront d'accord et d'autres jugeront cette affirmation fausse. Je fais parti de cette dernière catégorie, j'ai refusé la mode, non pas parce que je ne peux m'y plier, mais par refus d'une société homogène et immobile...

Le jugement que l'on porte sur les gens, est celui dont on a peur qu'ils nous portent.

(Copyright Matthias Lopez :)

voilà une boucle infinie, un jugement perpétuel dans lequel on peut s'accomplir.

Re-transposons le problème dans le contexte qui nous préoccupe : l'adolescence.

Les publicités, les célébrités et toute la société de consommation moderne nous imposent LE modèle de vie "trop top génial de la mort qui tue" :

Voici quelques préceptes que celle-ci nous dicte :

- Avoir les dernières fringues à la mode
- Le dernier portable en vogue
- Etc.

Vivre avec son temps, c'est précisément d'aller à son encontre, refusez les préceptes de notre religion moderne. Et dire aux moutons de cette société (les pseudo-cools), d'aller se faire foutre, non pas parce qu'ils ont cons, mais qu'ils refusent le contre-courant. Prenez la fille la plus cool du bahut (canon, prada, nokia, fard à paupières), l'avez vous jamais vu se différencier du modèle imposé par notre société ? Ecouter de l'electro-indutriel-hardcore dans son walkman (désolé, c'est un mini-disc maintenant...) ? Venir décoiffer en cours ? Ou avoir quelque attitude contre-courant ? Et dire qu'il y a des garçons qui veulent sortir avec ça...

Bien sur, cette société nous impose de pouvoir s'offrir l'image qui va avec, donc être tout sauf pauvre. Les plus à plaindre ne sont pas les riches, mais les pauvres qui veulent leur ressembler, alors qu'ils ont le choix plus facile, puisque sans pertes d'acquis matériels. Etre pauvre est tout sauf un handicap dans ce domaine, il permet d'emprunter un autre chemin et sans avoir à le justifier... De s'accomplir.

Le confort matériel est la pire des choses qui puisse arriver à l'Homme. Il le fait stagner sur ses acquis, non pas parce qu'il est à l'aise dans ceux-ci mais parce qu'il a peur des les abandonner.

Les plus grands exploits de l'Humanité ne sont pas issus d'une stagnation dans son milieu de vie ! Si personne ne s'était bougé le cul, on croirait que toute invention n'est qu'hérésie ; un mode de pensée imposé par un des principaux moteur de la société a son époque : l'Eglise (les autres institutions religieuses ne s'en tirent pas mieux...)

Alors arrêtez de juger les gens parce qu'ils vont à contre-courant. Cessez de penser qu'ils ont tort et remettez-vous en question !

En clair, cessez de gaspiller votre argent à vouloir être cool, façonnez-vous une image à laquelle votre individualité se reflète !